
Je suis heureuse de

vivre car je suis veuve,

et mes enfants

m’apportent le bonheur

dans ma vie. J’ai 48 ans

aujourd’hui, donc je suis

heureuse !!! J’aime faire

la fête avec mes amies

et ça aussi, ça me rend

belle et heureuse !!!

Patricia 48 ans Montpellier

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

